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 総会の結果を受けて承認事項の確認作業を行い、今後の進め方について話し合いまし

た。以下その概要です。 

 

１）総会議案書に対する回答が１５名から寄せられました。結果は全て承認でしたので、

今年度の事業案を進めていくことの確認をしました。 

 議案に対する賛否の回答数に役員（運営委員員）を含めてよいのかについて疑義が出ま

した。他団体を見ると含めるところと含めないところのどちらもあるようです。特に一

般会員の回答数が少ない場合などでは微妙な問題が生じる恐れもあるだけに、来年の総

会までに土香る会はどうするのか結論を出そうということになりました。 

  

 

 

 

 

 

２）営委員員会代表には、営委員員の互選により藤波ひとみが就任しました。営委員員

会代表であると同時に、対外的には「土香る会会長」ということになります。 

 去る６月１１日に有島記念館で行われた星座忌運今年は没後百年目）に出席して献花

を行い、これが会長就任後初めての仕事となりました。 

 

３）各事業の推進や事務的な仕事に関して、営委員員の役割分担を話し合いました。そ

の結果が次の通りです。 

①文庫本出版・・・高木、井上 

②デジタルアーカイブ運史料の電子媒体での記録保存）・・・斉藤、梅田 

③会報の編集発行・・・櫻井、春日井 

④未来会・・・高木、井上、氏家 

⑤ホームページ管理、更新・・・梅田、櫻井 

⑥会計、会員証、各種印刷や発送・・・春日井、井上、梅田 

⑦営委員員会議の日程調整、議題や会議録の作成・・・藤波、井上 

 

 

 

 

 

 

 

 

《会員の皆様へ》 

第６号議案（会則の一部修正）に関して修正箇所に下線が付いていないと

のご指摘を４名の会員からいただきました。当方のミスにより皆様にご迷

惑をおかけしました。お詫びいたします。 

 

《会員の皆様へ》 

上の①～④については実行委員会を作って活動しますので、運営委員だけでなく

会員の皆様にも広く参加を呼びかけようということになりました。少しでもお手

伝いいただける方はお申し出下さい。連絡先及び方法は、先の議案書の回答提出要

領と同じです。 

 



４）会員は、６月９日現在で個人会員５１・法人会員２となっています。 

また、会員の退会が毎年複数みられますが、退会に関する規定が会則にないとの指摘が

出ました。現在は、当該年度の会費が未納であり連絡しても返事がない場合に退会扱い

にしていますが、それでよいかも含めて今年度の検討事項として来年度の総会に向けて

原案を作り、総会議案書に盛り込むことになりました。 

 

５）会員への連絡方法についても話し合いました。 

  ①パソコン・スマホで連絡がつく会員にはメールを差し上げています。 

  ②その他の会員には、連絡回数がメール会員よりも少なくなりますが、郵送にてお

知らせしています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６）今年度の営委員員会議は、今回（運６月開催）のあとは隔月で８月及び１０月を予定

しています。その結果を見て、その後も隔月開催とするかどうかの判断をします。緊急

の場合など臨時開催もあり得ます。 

《会員の皆様へ》 

総会と運営委員会議の結果については、メール会員にはその都度お知らせし

ますし、WEB（（ーーペーー））にもアップする予定をしています。また会報に

も、発行日より前に開催された会議の結果をこれまで通り載せていきます。 

それ以外の会員には、郵送時にそれまでの分をまとめてお知らせすることに

なりますのでご了承下さい。 

 各事業はそれぞれの実行委員会で話し合って進めていきますが、話し合うご

とに報告することはしませんので、これも併せてご了承下さい。 

 


